

Bremen

Wohngeld mit Care4

[27.06.2013] Wohngeld-Leistungen werden in der Freien Hansestadt Bremen künftig mithilfe der Lösung Care4 vergeben. Damit wird INFOsys Kommunal zum Dienstleister für das gesamte Bundesland.

Im Rahmen einer öffentlichen Ausschreibung hat sich die Freie Hansestadt Bremen für das Verfahren Care4 Wohngeld zur Bearbeitung der Leistungsgewährung nach dem Wohngeldgesetz (WoGG) in den Städten Bremen und Bremerhaven entschieden. Nach Angaben des Anbieters INFOsys Kommunal löst Care4 damit das landeseigene Programm Brewog ab. Ausschlaggebend für den Auftrag waren die bedienerfreundliche Ein-Fenster-Technologie, Eingabeassistenten und das komfortable Auswertungs- und Formularwesen. Ab Sommer dieses Jahres soll die Software eingeführt und die 45 Benutzer der Städte Bremen und Bremerhaven geschult werden. Die fachliche Administration erfolgt direkt beim Kunden. Jan Hoßfeld, INFOsys Kommunal-Geschäftsführer, über den Zuschlag: „Ein wichtiger Punkt unserer Unternehmensphilosophie ist, dass wir nicht an unseren Kunden vorbeientwickeln, sondern ihre Anforderungen und Wünsche die Impulse für die Weiterentwicklung von Care4 setzen. So hat sich unser Wohngeld-Fachverfahren auch während der vergangenen zwei Jahre in Zusammenarbeit mit den Wohngeldstellen des Saarlandes sowie dem Informations- und Kommunikationsinstitut der Landeshauptstadt Saarbrücken (IKS) weiterentwickelt.“ Dort ist Care4 bereits seit 2011 als bundeslandeinheitliches Wohngeld-Programm im Einsatz ([wir berichteten](#)). Das IKS stellt dabei das Fachverfahren für die Wohngeld-Sachbearbeiter der Landkreise via Terminal-Server-Lösung bereit.

(cs)

Stichwörter: Fachverfahren, Bremen, Sozialwesen, Wohngeld, Care4